Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 549 m2
Référence 6355229
Prix 5900 000 €

Tourrettes
Maison a vendre (83440)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Le villa se situe dans le Domaine de Terre Blanche, (Hbtel, S.p.a, Resort), deux
parcours degolf, 300 hectares hautement sécurisés et résidences privatives de
haut standing, située sur lacommune de Tourrettes avec un cadreidyllique, calme
et agréable.L'extérieur est entretenu et L'intérieur de 'ensemble du bati est
enexcellent état.La surface est d' environ 330 m2 pour I'habitation avec garage de
128 m2. Plusieurs terrasses enpierres naturelle 128 m2 (sud), et sur le coté la
mason une terrasse couverte fermé (41 m2).Distribution des pieces:Hall principal

extérieur desservant la Mason ...

The villa is located in the Domaine de Terre Blanche, (Hotel, S.p.a, Resort), with
two championshipgolf courses, 300 hectares of highly secure and high standing
private residences, located on thecommune of Tourrettes within an idyllic, calm and
pleasant environment.The exterior as well as the interior is in excellent
condition.Living surface of approximately 330 m2 with a garage of 128 m2. Several
terraces in natural stone of 128 m2 (south), and an covered outdoor terrace (41
m2) with full kitchen and fireplace.Distribution of rooms:Main exterior hall serving

the residential building:Left ...

FRENCH RIVIERA MAGNUS GORANDER
63, chemin de la Maure - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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